

Un symposium sur la pensée de Fidel Castro se tient en Bolivie



La Paz, 26 juillet, (RHC/PL).- Des députés, des journalistes et des analystes politiques boliviens se sont donné rendez-vous aujourd'hui à La Paz pour la tenue du symposium intitulé «La pensée de Fidel, un legs pour l'humanité».

Les participants ont débattu des contributions de Fidel Castro au marxisme et de ses principes anti-impérialistes et internationalistes.

«Fidel Castro est une importante figure politique du XXe et du XXIe siècle et personne ne saurait ignorer son apport à la pensée révolutionnaire et à l'émancipation des peuples de l'Amérique Latine et d'autres pays du monde» a déclaré Alinson Gomez, membre du comité organisateur de ce symposium qui veut rendre hommage aux 90 ans du leader historique de la Révolution cubaine, le 13 août prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101061-un-symposium-sur-la-pensee-de-fidel-castro-se-tient-en-bolivie>



Radio Habana Cuba